

Ressort: Sport

Blatter-Herausforderer verzichtet auf zweiten Wahlgang

Zürich, 29.05.2015, 19:19 Uhr

GDN - Der Herausforderer des amtierenden Fifa-Präsidenten Sepp Blatter, Prinz Ali bin al-Hussein, verzichtet bei der Wahl des neuen Fifa-Präsidenten auf einen zweiten Wahlgang. Das sagte al-Hussein kurz nach Bekanntgabe des Ergebnisses des ersten Wahlgangs, in dem keiner der Kandidaten die erforderliche Zweidrittelmehrheit erreicht hatte.

Damit ist Blatter an der Spitze des Fußball-Weltverbands bestätigt. Die dts Nachrichtenagentur sendet in Kürze weitere Informationen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-55345/blatter-herausforderer-verzichtet-auf-zweiten-wahlgang.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com